

NEWS RELEASE



ロングライフホールディング株式会社 (4355:JASDAQ)
代表取締役社長 遠藤 正一

各位

平成 30 年 3 月 8 日

JETRO 主催「健康長寿広報展」のセミナーにて 当社 副社長が講演を行いました

当社の代表取締役副社長で、子会社のロングライフ国際事業投資株式会社 代表取締役社長 北村政美が、インドネシア・ジャカルタで JETRO（日本貿易振興機構）が主催したイベント『健康長寿広報展』のセミナーにおいて、「日本や世界におけるビジネス展開」をテーマに講演を行いました。

このイベントは、日本と同様高齢化が急速に進みつつある ASEAN 各国に、「健康長寿 = JAPAN」のイメージを定着させることで、日本企業が新たなビジネスチャンスを見つけることを目的に、JETRO がインドネシア・ジャカルタで開催したものです。

3 月 3 日（土）・4 日（日）は、健康長寿関連の企業や団体が中心となりブースを出展し、当社のグループ会社であるインドネシアの PT.Jababeka Longlife City も参加をしました。また 5 日（月）に開催された「アジア健康長寿セミナー」では、当社の副社長である北村がロングライフの今後の海外事業展開や、新プロジェクト「アジアの高齢者向け介護ツーリズム」などについて語りました。

ロングライフグループは、33 年間続くケアサービスの経験を通して、今後ますます深刻化するアジアの高齢化問題に貢献してまいります。



「健康長寿広報展」PT.Jababeka Longlife City のブース



セミナーで講演をする副社長の北村

【本件に関する問い合わせ】

ロングライフホールディング株式会社 広報室

TEL:06-6373-9191/FAX:06-6373-9197

<http://www.longlife-holding.co.jp/>